



SCENE 4

## 五月晴れの空の下 市民運動会出合大会

**山**陽地区恒例の市民運動会が5月9日、4校区で開催され、出合大会には約600人が参加しました。子どもから高齢者まで競技できるようにと工夫されたプログラムが用意され、多くの人々が心地良い汗を流し、競技参加者には大きな拍手と声援が送られました。

SCENE 5

## 伝統を守り今も続く 有帆市まつり

**江**戸時代から続く「有帆市まつり」が5月9日、有帆公民館周辺で行われました。農機具市がはじまりだといわれるこのまつりは、昔ながらに苗ものや野菜を売る店がある中、地域の団体の出店も多数あり、買い物客や親子連れでにぎわいました。



**結**成から5年を迎えた山陽小野田少年少女合唱団の初めての単独演奏会が5月2日、文化会館で開催されました。平成17年に、国民文化祭の少年少女合唱祭が開催されることを契機に発足した団でしたが、国民文化祭後も団員、関係者から存続の声が大きく、市内の音楽行事やボランティア行事への出演などの活動を続け、今回の演奏会を開催するまでになりました。当日は、初めての試みとしてジブリの映画音楽に振り付けた「さんぽ」や合唱ファンタジーと銘打った「友だち」などが演奏され、素晴らしいハーモニーを聞かせてくれました。



SCENE 6

## 心温まるハーモニー 山陽小野田少年少女合唱団演奏会